



キックオフ

3学期がスタート！

2021年を迎えました。中学校に入学してはや10か月、中学校生活にも慣れてきて、いろいろな事がスムーズにこなせるようになってきた反面、新鮮な気持ちがなくなってきて、今までできていたことがだんだんとおろそかになっている姿も見受けられます。例えば移動教室や体育の後、もうチャイムが鳴っているのに歩いて教室に向かっている人がいます。また、登校時や下校時、そして授業の始まりと終わりなどに大きな声でいさつができていたのが、テキトーになっている人もいますね。もちろん、ほとんどの人はしっかりとできていますので、できていない人はとても目立ちます。「自分一人ぐらい、いいやろ。」というような、後ろ向きな気持ちを改め、**もう一度初心に戻ってほしい**と思います。

もう一つ気をつけてほしいことは、「**他人の立場になって考える**」ということです。自分はおもしろいと思ってとっている行動で、他人に迷惑をかけたり、いやな思いをさせていることはないか、今一度考えてほしいと思います。

物事に「今、何をしたいか・したくないか」という基準ではなく「今、何をするべきか・するべきでないか」という基準で取り組めるようになってほしいですね。

1年生も残りわずかとなりましたが、3学期もいろいろなことに一生懸命取り組んで、成長していきましょう！

マラソン大会 中止

新型コロナウイルス感染症の流行による緊急事態宣言が出されています。引き続き**手洗い・マスク着用・換気での感染予防**に努めてほしいのですが、食事中にマスクを外した状態での会話が、飛沫感染リスクになるということが言われています。給食中はおしゃべりをせずに**(黙食)**、食べ終わってからマスクをして、友達と会話するようにしましょう。**(ランチョンマットも忘れないよう！)**

また、校外での活動が中止になってしましましたので、1月29日(金)に予定されていた、淀川河川敷での「マラソン大会」が中止となりました。体育の授業で、持久走に取り組んできたので残念ですが、代わりに**授業中に計測したタイムの上位5人を表彰**することになりました。ベストタイムを出せるよう頑張りましょう！



初 詣

みなさんはどのようにお正月を過ごしましたか？

私（寺田）は、2021年は丑年ということで、牛にゆかりのある「**大阪天満宮**」に初詣に行ってきました。（私は今年、年男です）

境内には4体の牛の像がありました。また、大阪天満宮は菅原道真公をお祭りしている**学問の神様**でもあります。みんなの**学力向上を祈願**してきましたので、がんばってくださいね。



その後もう一社、北浜にある「**少彦名神社**」におまいりしてきました。この神社は、江戸時代からの薬のまち・道修町にあり、疫病退散にご利益があるらしいので、コロナ退散をしっかりと祈願してきました。



コロナが終息して、思いっきり学校生活を楽しめる日が、早く来るといいですね！